

感染症対策をしながらの運動会、

職員さんの努力と工夫の企画で利用者の気持ちも沸き立ちました。

2号館4階



手足をしっかりと伸ばして！ 笑顔もいっぱい！



ご家族の皆様へ

面会 4月23日から、窓越しの面会が始まりました。1階のラウンジと玄関左手側の窓越しにタブレットを利用しながらの面会ですが、お顔が見ることが大変喜ばれています。声が良く聞こえるようにスピーカーの設置準備をしています。すでに電話やライン電話での面会を行っておりますのでどうぞご利用ください。

家族会役員会 運営委員会の開催を3密を避けるために、予算執行のできる事務局会議を開催しました。メンバーは正副会長、各委員長、会計、事務局長、ホーム長、ホーム家族会担当職員。

協議議題 令和元年度の予算執行について

- ① 賛助金について
 - ・利用者が楽しめるDVD・CD・雑誌を購入
 - ・ガラス越し面会に使用する（有線）マイクとスピーカーの購入
- ② 行事費について
納涼祭の家族会負担費用20万円はホームの裁量で、お年寄りが楽しめる夏祭りの企画にあてる
- ③ 印刷費3万円増額
利用者の日常の様子が家族にはわからない状況が続いている中、家族会ニュースを発行してお知らせする。3回発行予定。